

AUSSTELLUNG

fahrrbar

Kleid \subseteq Form

60 junge Schreiner und
Bekleidungsgestalterinnen
zeigen ihre Kreationen

Art in Wood



7. - 15. April 2018
Schulhaus Bärematt, Ruswil

Die Ausstellenden

Luzerner **Schreiner/innen und Bekleidungsgestalterinnen**, welche kurz vor ihrem Berufsabschluss stehen, nutzen diese Gelegenheit um ihr Können unter Beweis zu stellen.

Die 60 Resultate sind in der erstmals gemeinsamen Ausstellung von „**Art in Wood**“ und „**KleidInForm**“ während rund zwei Wochen zu bewundern. Der Eintritt ist frei.

Die Ausstellung kann durchaus als Designermesse verstanden werden, da die Ausstellungsobjekte die **ungebremste Fantasie** junger Menschen darstellt.



Die Exponate

Nach der Vorgabe des Themas entwickeln sie aus ihren eigenen Ideen und Möglichkeiten **Produkte von unschätzbarem Wert**. In unzähligen Arbeitsstunden an Freizeitsetzen die Lernenden ihre Fantasien um und lassen ihre Träume in Holz, Textilien, Glas, Metall, Kunststoff und Stein wahr werden.

Die neun angehenden Bekleidungsgestalterinnen haben die Aufgabe ein eigenes **Kollektionskonzept** zum vorgegebenen Thema zu erarbeiten. Aus der gezeichneten Kollektion wird ein Modell ausgewählt das selbständig genäht wird. Das Projekt ist Inhalt der Bildungsziele im 3. Lehrjahr.



Die Ausstellung und deren Exponate repräsentieren in eindrucksvoller Art und Weise den Stand unserer **hochwertigen Berufs-Fachbildung**.

Die Ausstellung

Themenvorgabe "fahrbar"

Die Wettbewerbsarbeiten der Lernenden werden während 9 Tagen im **Schulhaus Bärenmatt, Ruswil** ausgestellt.

Öffnungszeiten:

Eintritt frei

Samstag	7. April	10.00 - 18.00 h
Sonntag	8. April	10.00 - 18.00 h
Montag	9. April	16.00 - 20.00 h
Dienstag	10. April	16.00 - 20.00 h
Mittwoch	11. April	16.00 - 20.00 h
Donnerstag	12. April	16.00 - 20.00 h
Freitag	13. April	16.00 - 20.00 h
Samstag	14. April	10.00 - 14.00 h
Sonntag*	15. April	09.00 - 16.00 h

***Interviewrunde mit einigen der ausstellenden „Künstlern“**

Start 14.00 Uhr

Die Firma **SWISS KRONO AG** in **Menzna** hat es mit ihrer finanziellen Unterstützung ermöglicht, auch in diesem Jahr den Wettbewerb durchzuführen. Ein herzliches Dankeschön vom Verband Luzerner Schreiner für die grosszügige Spende.